

Doppelsieg für „Red Cross Kickers“

Austria-Cup in Linz: Erfolg im Volleyball und im Fußball



Erfolgreiche Fußballer: Die „Red Cross Kickers“ des Sozialpsychiatrischen Dienstes Plattling mit Mannschaftsführer Fritz Schmid (rechts vorne) und Teambetreuer Günther Skibbe (3. von links). (Foto: SpDI)

Plattling (pz). Ein tolles Sportwochenende hat „pro sport Linz“ auf eigener Anlage in Lichtenberg veranstaltet. Mit dabei waren auch die „Red Cross Kickers“ des Sozialpsychiatrischen Dienstes Plattling, die sich in einem Tenniswettbewerb sowie bei einem Fußball- und Volleyballturnier mit Teams aus Deutschland und Österreich messen mussten.

Völlig überraschend gewannen die Plattlinger dabei den ersten Platz im Volleyball. Obwohl die Formation vorher noch nicht zusammen gespielt hatte, setzte sie sich klar gegen die anderen vier Mannschaften durch.

Im Fußball waren die „Kickers“

bereits im Vorfeld heiße Anwärter auf den Turniersieg. Gegen fünf Mannschaften aus Deutschland und sechs österreichische Teams holten die engagiert spielenden Plattlinger in der Vorrunde souverän den Gruppensieg. Auch im Finale gegen „pro sport Linz“ zeigte sich die Mannschaft aus Plattling spielerisch und konditionell von ihrer besten Seite. Mit 5:0 fiel der Sieg unerwartet klar aus. Das Fa-

zit von Mannschaftsführer Günther Skibbe: „Bei besten äußeren Bedingungen war es ein gelungenes Sportfest mit interessanten Partien auf dem Feld und etlichen menschlichen Begegnungen und Kontakten neben dem Platz.“